

en passant



- *Schachlich*
 - *Parteiisch*
 - *Schwarz-Weiß*
- Die Zeitung des ZLs 1. Ausgabe 02.04.2016*

Ab ins kühle Nass!

Knapp 20 Kiddies und einige schwimmbegeisterte Erwachsene fanden sich nach dem Mittagessen zusammen, um bei schönstem Sonnenschein den Fußweg zum Bad Homburger Seedammbad anzutreten und sich dort zwischen eisigem Kneipbecken, gemütlichen Relaxen im Whirlpool, Rutsche, Freibadbereich und diversen Schwimmbecken kräftig auszutoben. Zwei Stunden Action im kühlen Nass, die ein oder andere Stärkung an der Schwimmbadtheke und erschöpft aber glücklich wieder auf dem Rückweg – kurzum ein netter sportlicher Nachmittag für alle Beteiligten.

Blitzgefecht im Schachkäfig

Während sich heute Nachmittag einige der kleinen Schachspieler im Schwimmbad eine Pause von den 64 Feldern gönnten, wollten es sich 26 andere Teilnehmer nicht nehmen lassen, um den Hessenmeister-Titel zu blitzen.

Nachdem Nils Lehmann in Runde 4 den Favoriten Dominik Laux schlagen konnte, konnte er kurz nachher nur ein Remis erreichen. Darauf wechselte die Führung häufig zwischen den ersten Brettern.

Nach der 11. Runde hatte sich dann aber doch die ersten Plätze klar herauskristallisiert und Nils gewann vor Kevin Haack, Felix Feng und Dominik Laux, die jeweils ein halber Punkt trennte. Bei den Mädchen setzte sich Maja Buchholz durch! Herzlichen Glückwunsch!

Ein Kinonachmittag zum Entspannen

Nachdem die U10er bei Blitzturnier bzw. Schwimmen viel Energie verbraucht hatten, gab es die Möglichkeit, sich bei dem Film „Konferenz der Tiere“ etwas zu erholen. Etwa 30 Kinder sowie einige Junggebliebene nahmen dieses Angebot wahr. Sie beobachteten Erdmännchen Billy sowie seine tierischen Freunde bei dem Versuch, einen Weg zu finden, den Staudamm der Menschen zu zerstören, um wieder Wasser in den trockenen Gebieten Afrikas zur Verfügung zu haben.

*Für den heutigen Tag und die letzten drei Schachrunden wünschen wir allen
Schachspielern noch einmal viel Erfolg!*